

Seniorenbeirat der Stadt Laubach

Tätigkeitsbericht 2021

gem. § 6 der Satzung des Seniorenbeirates

Laut Satzung endete die Amtszeit des seit 2018 amtierenden Seniorenbeirats mit der Legislaturperiode der Stadtverordnetenversammlung am 31.März 2021.

Sitzungstermine 2021

In der Zeit zwischen Jahresbeginn und 30.März fand keine Sitzung statt.

Angesichts der Corona-Gefahr und der erhöhten Gefährdung der älteren Beiratsmitglieder erschienen Präsenzsitzungen nicht angebracht. Videokonferenzen kamen nicht in Betracht, da einige der Beiratsmitglieder nachvollziehbar keinen Bezug zu den modernen elektronischen Möglichkeiten haben.

Allerdings wurde an der Erstellung der Neuauflage von „Älter werden in Laubach“ weiter gearbeitet. Diese wurde mit Hilfe der sehr engagiert kooperierenden Graphikerin, Frau I. Stamm, fertiggestellt.

Der neu eingesetzte Seniorenbeirat

Das Verfahren zur Wahl der Mitglieder des aktuellen Seniorenbeirats durch die einzelnen neu bestellten Ortsbeiräte und deren Bestätigung durch die Stadtverordnetenversammlung nahm dann erhebliche Zeit in Anspruch. So fand unter Leitung des Herrn Stadtverordnetenvorsitzenden Kühn die

> konstituierende Sitzung am 1.November 2021 statt.

Die hierbei durchgeführten Vorstandswahlen ergaben:

Vorsitzender: Bernhard Wilhelm-Detzel

Stellvertr. Vorsitzender: Kurt Stein

Beisitzer: Wilhelm Alles

Es wird Aufgabe des jetzigen Seniorenbeirats sein, eine Satzungsänderung zu beschließen dahingehend, dass der Seniorenbeirat im Amt bleibt bis der neugewählte seine Arbeit aufnehmen kann.

Durch die Mitglieder des neuen Seniorenbeirats wurde die o.g. Broschüre „Älter werden in Laubach“ in den Ortsteilen verteilt, in der Kernstadt übernahm die Jugendfeuerwehr die Verteilung.

> 1. Sitzung am 13.Dezember 2021

Hier ging es wesentlich darum, sich über die Themen zu verständigen, denen der Seniorenbeirat sich widmen will.

Inhaltliche Themen waren schon einmal das Thema „Gemeindepfleger/-pflegerin“. Hierzu sammelte der Beirat erste Informationen. Eingeladen war dazu Herr Roeschen (Stadtverordneter), der sich in dieser Thematik bereits kundig gemacht hatte.

Weiterhin befasste sich der Beirat mit dem Thema „Senioren-Wohngemeinschaft“.

Aus einer umfangreichen Liste möglicher Arbeitsbereiche wurde etwas eingehender auf das Thema „Senioren und andere in ihrer Mobilität eingeschränkte Personen im Straßenverkehr“ eingegangen.

Für den Kreissenorenbeirat war zu wählen:

ein Delegierter:

Bernhard Wilhelm-Detzel

vertretender Delegierter:

Rolf-Jürgen Löffler

Zum Abschluss dieses Jahresberichts sei der Hoffnung Ausdruck gegeben, dass auch der Ortsteil Gonterskirchen noch ein Mitglied (gerne auch zur Verstärkung des Frauenanteils!) in den Seniorenbeirat der Stadt Laubach und ihrer Ortsteile entsendet.

(Bernhard Wilhelm-Detzel)

Vorsitzender